



HAPAG
GEBÄUDETECHNIK SEIT 1972



Leitbild

September 2023

Unser Unternehmen

Die HAPAG Gebäudetechnik AG entstand im September 2023 als Nachfolgeorganisation der Hangartner Planungs AG. Wir sind ein kompetenter, fairer und zuverlässiger Partner für Dienstleistungen im Bereich Gebäudetechnik. Als Familienbetrieb in zweiter Generation legen wir unseren hauptsächlichen Fokus auf Nachhaltigkeit und traditionelle Werte.

Unsere Dienstleistungen

Wir sind ein professioneller Anbieter von Heizungs-, Lüftungs-, Kälte- und Klimaanlage (HLKK). Wir projektieren, bauen, unterhalten und sanieren Anlagen vom kleinen Umbau bis zur komplexen Industrie- oder Büroanlage. Dabei empfehlen wir ausnahmslos Produkte, die wir als Endverbraucher ebenfalls verwenden würden. Wir definieren uns über eine umfassende Beratung sowie eine hohe Qualität bei all unseren Arbeiten und Dienstleistungen.

Unsere Mitarbeiter

Als verantwortungsvoller Arbeitgeber erachten wir unsere motivierten Mitarbeiter als grösstes Gut. Unsere Vorgesetzten führen zielorientiert, respektvoll und agieren gleichzeitig als Vorbilder. Kontinuierliche interne und externe Ausbildungen dienen unserer Qualitätssicherung.

Unsere Mission

Unsere kontinuierliche Wertschöpfung garantiert die Unabhängigkeit und das Streben nach Weiterentwicklung des Unternehmens. Dabei respektieren wir die über 50-jährige Geschichte und die Unternehmenspolitik der Firma.

Sicherheit

Die Gesundheit unserer Mitarbeiter genießt höchste Priorität. Aus diesem Grund verweisen wir an dieser Stelle auf unser eigenes „Leitbild für Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz“.



HAPAG
GEBÄUDETECHNIK SEIT 1972



Leitbild Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz

Eine Führungsaufgabe

Unsere Firma trifft alle möglichen Massnahmen, um Berufsunfälle und Berufskrankheiten zu vermeiden. Es ist unser erklärtes Ziel, zur Wahrung von Sicherheit und Gesundheitsschutz alle nötigen Schutzmassnahmen und Anordnungen zu treffen.

Schutz der Mitarbeiter

Unsere Mitarbeiter werden regelmässig in der Verhütung von Berufsunfällen und Berufskrankheiten ausgebildet. Sie sind angehalten, sich aktiv und verpflichtend zur Mitwirkung und aktiven Unterstützung in der Arbeitssicherheit heranzuziehen. Die Personalvertretung ist in die Belange der Arbeitssicherheit eingebunden. Die Mitarbeiter sind sich der persönlichen Verantwortung ihrer Gesundheit bewusst und pflegen ein entsprechendes Arbeits- und Freizeitverhalten.

Sichere Betriebseinrichtungen

Die technischen Einrichtungen und Geräte entsprechen den Normen und dem aktuellen Stand der Technik. Sie werden laufend kontrolliert. Den Mitarbeitern werden vom Betrieb die zur Sicherheit nötigen Hilfsmittel und eine funktionsbereite PSA zur Verfügung gestellt.

Einbezug unserer Partner

Unsere Lieferanten werden bei ihren Bemühungen bezüglich Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz unterstützt und angehalten, Produkte, Anlagen und Dienstleistungen zu liefern, die den sicherheitstechnischen Anforderungen sowie dem Stand der Technik entsprechen. Die auf unserem Firmengelände arbeitenden Vertragspartner sind verpflichtet, die vorgegebenen betrieblichen Sicherheitsstandards einzuhalten.

Eine offene Kommunikation

Im Bereich Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz wird offen mit den Mitarbeitern kommuniziert und ihre Anliegen und Besorgnisse werden ernst genommen. Mit unseren Beratern für Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz wird eine aktive Zusammenarbeit gepflegt. Zur Erhöhung der Transparenz wird periodisch über Ziele, Massnahmen und Stand der Verbesserungen berichtet.